



LOCALES

El Sol de Toluca

Mafias del transporte frenan su desarrollo
 •A 10 meses de nuevas tarifas, continúan asaltos y unidades pirata
 •Transportistas han incumplido compromisos adquiridos y siguen sin mejorar servicio

El Diario

No más textiles ilegales: Eruviel
 •Se reunió con integrantes de la especialidad

Milenio edo. de Méx.

No a subsidios, sí al precio justo del maíz en Edomex
 •La producción de una hectárea equivale a 7 mil 500 pesos

Alfa

Ejecutan a tiros a otra priísta
 •Primero la ex diputada Araceli Gutiérrez Reyes, ahora la lideresa Paola Barrera Mazón

El Valle

Emprende Eruviel lucha contra la informalidad
 •Se reúne el gobernador del Estado de México con empresarios textiles para establecer estrategias conjuntas contra el mercado informal

8 Columnas

Estrategias contra informalidad: EAV
 •El gobernador Eruviel Ávila Villegas se reunió con integrantes de la Cámara de la Industria Textil

Heraldo de Toluca

Buscará GEM regularización de comercio informal: EAV
 •El gobernador Eruviel Ávila acordó con empresarios de Canaintex establecer estrategias conjuntas que permitan combatir la informalidad e ilegalidad en el sector textil

Capital de México

Profeco aplicará mano dura en telecomunicaciones
 •Lorena Martínez señala que el ramo acumula 26% de las quejas que reciben

NACIONALES

El Universal

“Creó FCH fosa de 80 mil muertos”
 •“Mi familia, sin relación con Oceanografía, dice Vicente Fox
 •Los capos serían empresarios, de legalizarse la droga, afirma

La Jornada

Televisa y TV Azteca, ganonas con la reforma
 •Salinas Pliego elogia el giro y se dice listo a la competencia
 •Azcárraga sorteará sin problemas leyes secundarias, considera Accival

La Crónica de Hoy

Yañez admite que tuvo problemas con Pemex
 •El dueño de Oceanografía reconoce que cometieron “errores” en varios de los 1,500 contratos con la paraestatal

Milenio

Bejarano: riesgo de fractura si Los Chuchos repiten
 •Rechaza que asuman por cuarta vez la dirigencia del PRD

Reforma

Sufre Edomex narcoviolenca
 •Lidera en secuestro, extorsión, homicidio...
 •Recrudescen delitos debido a pugnas entre cárteles en zona conurbada

El economista

CNBV reforzará la regulación a la banca
 •La ven excesiva, pero la incumplen: González Aguadé
 •Deberá ser útil para todas las instituciones financieras

El Financiero

Cae recaudación, pero va según lo previsto
 •Colchón. Aunque en febrero retrocedió la captación, está en línea con lo programado

EL CARTÓN DE HOY

El corderito azul-Magú



Estado de derecho

Conmemoró sus orígenes el Poder Judicial

En el marco de la celebración del 189 aniversario de la Instalación del Estado de México, el Consejo de la Judicatura acordó la creación del Instituto de Promoción y Difusión de Ética Judicial, el cual será dirigido honoríficamente por el Magistrado en Retiro Doctor Román Rosales Reyes, quien rindió la protesta de ley ante el Magistrado Presidente Baruch F. Delgado Carbajal en el aula magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (El Diario, p. 2)

Conmemoran orígenes del Poder Judicial del Estado de México

En el marco de la celebración por el 189 aniversario de la Instalación del Poder Judicial del Estado de México, el Consejo de la Judicatura acordó la creación del Instituto de Promoción y Difusión de Ética Juncial, el cual será dirigido honoríficamente por el magistrado en retiro doctor Román Rosales Reyes, quien rindió la propuesta de ley ante el magistrado presidente Baruch F. Delgado Carbajal, en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (Sol de Toluca, p. 1)

Conmemoran orígenes del Poder Judicial Mexiquense

En el marco de la celebración por el 189 aniversario de la Instalación del Poder Judicial del Estado de México, el Consejo de la Judicatura acordó la creación del Instituto de Promoción y Difusión de Ética Juncial, el cual será dirigido honoríficamente por el magistrado en retiro doctor Román Rosales Reyes, quien rindió la propuesta de ley ante el magistrado presidente Baruch F. Delgado Carbajal, en el Aula Magna "Gustavo Barrera Graf" de la Escuela Judicial. (El Valle, p. 9)

Promoción de ética judicial

María Gerardo

Baruch F. Delgado Carbajal, magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, refirió que el Instituto de Promoción y Difusión de Ética Judicial coadyuvará con los impartidores de justicia, en el análisis y fomento de los principios rectores del Código de Ética del

Poder Judicial del Estado, respondiendo así a uno de los postulados el Plan Estratégico de Desarrollo Institucional 2010-2015, para dar respuesta a los cuestionamientos de la sociedad con relación a mejor y más satisfactorio desarrollo de la función jurisdiccional. (8 columnas, p. 6)

Edomex, primero en certificar conciliación

Ana Lilia García Castelán

El Estado de México, se convirtió hace poco en la primera entidad federativa del país en obtener una certificación en materia de conciliación, señaló el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (TSJEM), Baruch F. Delgado Carbajal, quien añadió que la mediación coadyuva a construir el Estado democrático que todos merecemos. (El Heraldo, p. 2)

Urge capacitar ochenta mil policías en oralidad

Arturo Sierra

Capacitar ochenta mil policías, crear 50 salas de audiencia e integrar una base de datos para el Tribunal Superior de Justicia, la procuraduría y la policía capitalina son algunos retos ante el nuevo de sistema penal acusatorio.

Juan José Olea, Secretario del Consejo de Coordinación para la implementación del Sistema de Justicia Penal para el DF, enlistó los desafíos a superar antes del 2015, cuando inicie la primera etapa del nuevo sistema para delitos no graves, por querrela y culposos. (Reforma, p. 1)

Concentran Secuestros 5 estados

Diana Baptista

Seis de cada diez víctimas son secuestradas en cinco estados del país. Según el informe de víctimas del secretariado ejecutivo del sistema nacional de seguridad pública (SESNSP), el 62% del delito se concentra en los estados de Morelos, Michoacán, Edomex, Tamaulipas y Tabasco. (Reforma, p. 16)

Sufre Edomex Narcoviolencia

Arturo Sierra

Recrudescen delitos debido a pugnas entre carteles en zona conurbada. La disputa entre carteles, la delincuencia organizada y la corrupción policiaca azotan el Estado de México. Información preliminar de la

procuraduría mexiquense recopilada entre enero y marzo a la que tuvo acceso reforma, señala que 90% de los homicidios con alto nivel de violencia están ligados a peleas entre narcomenudistas. Esto, anota el documento, principalmente en municipios conurbados al DF. (Reforma, p. 1)

Repueban entidades en oralidad

Antonio Baranda

Integran nueva clasificación del avance que hay en la reforma penal. La aplicación del nuevo sistema penal en el país no prospera. La secretaría de gobernación elaboró una nueva metodología de clasificación y estratificación del avance de la reforma constitucional y las entidades no salieron bien libradas. Solo 8 estados tuvieron un puntaje de 5 o más, en una escala de 0 a 10. (Reforma, p. 9)

Listas, iniciativas preferentes y ciudadana

Víctor Maya

El senado modificó las propuestas para privilegiar a la sociedad.

El senado anunció que están listas para su nueva votación por el pleno de esta cámara, las iniciativas preferentes ciudadana, a las que en la sesión del jueves pasado se les dio ya primera lectura. La cámara alta destacó que el dictamen de ley, que reglamente estas iniciativas, se incluyeron propuestas de organizaciones no gubernamentales (ONG's) (Rumbo de México, p. 2)

Opinión

Del pacto al impacto

René Delgado

Del pacto, esto es, del acuerdo y el concierto, el país transita al impacto, o al choque o al desconcierto que anula el esfuerzo por reponer el horizonte nacional y ahonda la distancia entre la ciudadanía y los partidos y el gobierno, al tiempo que irrita a los poderes facticos.

Si la rebatinga fue la expresión de uno de los aspectos más perversos de la revolución, hoy de esa estampa hacen su bandera los partidos y el gobierno: la urgencia de apoderarse de aquello que más de uno codicia. Si con la creación o reforma de Institutos, Comisiones y

Consejos Autónomos e independientes se pretendía poner a salvo de la voracidad y la mezquindad algunas políticas públicas, con la designación de los Consejeros o los comisionados de esas instancias se están abriendo la puerta a aquello que se quería evitar. (Reforma, p.16)

Transparencia en violación grave de derechos humanos

Jacqueline Peschard

Como cualquier derecho, el de acceso a la información pública no es absoluto. Hay límites a la transparencia de la información gubernamental en asuntos que deben estar temporalmente fuera del escrutinio público para garantizar que se cumplan los objetivos que tienen encomendados. Tal es el caso de las averiguaciones previas que lleva a cabo el ministerio público para investigar la comisión de un delito y los responsables del mismo. (El Universal, p. 22)